



# みどりっ子便り

## 5月第4週のみどりっ子たち



### ☆ タブレットを使って

前号に引き続き、各学年で本格的に始まったタブレットを使った学習の様子をお伝えします。今回は3年生の学習の様子を紹介します。3年生は算数の学習で、タブレットを使ってまとめの問題を解きました。一人一人のシートをロイロノートアプリを使って共有し、みんなの解答を確認していました。自分のIDやパスワードを上手に入力して、ロイロノートへのログイン、ログアウトも上手にできていました。

### ☆ しっかりと ていねいに

各学級の廊下や教室の掲示板上には、子どもたちの学習の足あとがたくさん掲示されています。国語で読み取ったことを絵と文でていねいにまとめたカードや作文、生活科や理科の観察カード等々。真剣に授業に取り組んでいることが、みどりっ子たちの作品からも伝わってきます。カードをもとに話し合う学習では、友達の発表をしっかりと聞いて、よいところを発表し合ったり、みんなで拍手を送り合ったりしていました。



5年生は国語の書写の学習で、点画のつながりと字形に気をつけながら、一筆一筆ていねいに毛筆で作品を仕上げていました。書き終わるとお手本と字形を比べて、気付いたことを付箋に書き込んでいました。じっくりと、ていねいに取り組むみどりっ子たちの姿、素晴らしいです。

### ☆ 休み時間のみどりっ子たち

毎日業間の休み時間や昼休みになると、校庭に楽しそうなみどりっ子たちの声が響いてきます。五月晴れの心地よい晴天の下、たくさん子どもたちが、思い思いに楽しく体を動かしています。サッカーやドッジボール、遊具などで遊ぶ姿が多くみられました。6年生のお姉さんたちが、大鉄棒で逆上がりを披露してくれました。「すごい！」と下級生から拍手が起きていました。



校庭脇のプールでは、用務員さんがプールの清掃を着々と進めてくださっています。もうすぐプール開きが予定されています。

### ☆ お弁当ありがとうございました

5月23日(月)の運動会延期に伴う弁当対応に、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。お家の方が作ってくださったお弁当を、嬉しそうにいただく子どもたちの姿が多くみられました。

6年生は、緑ヶ丘公園に出かけて屋外でのお弁当を楽しんできました。他の学年も、給食の後片付けの時間がなかった分、たくさん外遊びをして楽しんでいました。



→ 日々のみどりっ子たちの様子を学校ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

【HPアドレス <https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710125>】